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     ОБРАЗОВАНИЕ :

Past Simple (Прошедшее 
Простое время ) правильных 
глаголов образуется путем 
прибавления окончания  – ed    к 
основе инфинитива.



 WHEN? (КОГДА?) - ОБЯЗАТЕЛЬНО УКАЗАНИЕ  НА  
ВРЕМЯ СОВЕРШЕНИЯ ДЕЙСТВИЯ, ПРИЧЕМ  ПЕРИОД  
ВРЕМЕНИ ЗАВЕРШЕН.    СЛОВА- СПУТНИКИ
(ПОМОЩНИКИ)

Yesterday –  вчера 
Last Monday- в прошлый понедельник
 Last night- вчера вечером
Last year – в прошлом году
Last week- на прошлой неделе 
Last summer- прошлым летом
An hour ago- час тому назад



WATCH  TV – 
СМОТРЕТЬ ТЕЛЕВИЗОР 

 He watched TV
 yesterday.



PAINT A PICTURE –
РИСОВАТЬ КАРТИНКУ.

I painted a picture yesterday.

He painted a picture last 
summer.



She cooked 
dinner  
yesterday.

COOK  DINNER - ? 
ПОСТАРАЙТЕСЬ 
ПЕРЕВЕСТИ САМИ.



He walked the 
dog  last night.

WALK  THE DOG -?



He played 
basketball 
yesterday.

PLAY  BASKETBALL -?



 
He listened to 
music a week 
ago.

LISTEN  TO  MUSIC ?



They danced 
last week.

DANCE - ?



They clapped 
their hands last 
summer.

He clapped his 
hands 
yesterday.

CLAP -?



He climbed the 
tree last 
summer.

CLIMB -?



They skated in the park last
Saturday.

SKATE - ?



They visited 
the museum 
last year.
They visited 
the zoo last 
summer.

VISIT-?



He opened the 
book this 
morning.

OPEN THE BOOK - ?



He talked to 
his friend 
yesterday.

TALK - ? 



 /d/ - smiled –    после 
        played     звонких и гласных

/t/-  watched-     после 
        jumped      глухих
 
/id/- painted -     после 
        added           t, d     

     - ED

READ  -ED 
CORRECTLY



Спасибо за внимание! 
         Желаю вам успеха!


